

Für Ihre Versorgung von morgen.

Gemeinsam etwas bewegen!

Die Stiftung Bayerischer Hausärzteverband fördert seit 10 Jahren die Ausbildung des hausärztlichen Nachwuchses in engagierten Praxen.

Damit Sie auch in Zukunft noch wohnortnah versorgt werden können.

sie spenden – wir fordern Hausarztinnen und Hausärzte von morgen und pflanzen einen Baum als Dankeschön.
Schon ab einer Spende von 15€.

PLANET TREE



Mehr zur Aktion und zum
Online-Spendenformular unter
hausaerzte-bayern.de/stiftung oder
Code einscannen und Sie gelangen
direkt auf unsere Internetseite

